



H. Puebla de Z. a 23 de junio de 2013

Llegan este martes a Puebla las boletas electorales.

Las boletas que serán utilizadas en la Jornada Electoral del próximo 7 de julio serán recibidas por el Instituto Electoral del Estado este lunes 24 por la noche, de tal manera que tras una inspección, se preparará el embarque que, se espera, llegue a la bodega del Instituto para su resguardo unas horas más tarde.

Los poco más de 8 millones de boletas que servirán para que los votantes expresen su decisión en la elección de ayuntamientos y en la de diputados locales, comenzarán a ser repartidas por el Instituto a los órganos transitorios para que estén en resguardo, con el apoyo de la fuerza pública.

Sesiona el Consejo General para resolver sobre diversas quejas y denuncias.

En Sesión Ordinaria de fecha 23 de junio de 2013, el Consejo General aprobó la resolución sobre el dictamen con la clave de expediente CPQD/ESP/CCM/026/2013 aprobado por la Comisión de Quejas y Denuncias, en el que se declaró infundada la denuncia interpuesta por la coalición integrada por los partidos políticos Revolucionario Institucional y Verde Ecologista de México en contra del candidato a presidente municipal de Puebla, de la coalición Puebla Unida.

Adicionalmente, fueron desechadas once denuncias, las cuales no contaban con los elementos necesarios para su admisión, de conformidad con la normatividad correspondiente.

ATENTAMENTE

Coordinación de Comunicación Social